

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 206

Le 23 septembre 1988

UNE MISSION COMMERCIALE D'ARABIE SAOUDITE AU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'une mission commerciale de première importance composée de dix hommes d'affaires éminents d'Arabie saoudite parcourra le Canada du 22 septembre au 2 octobre. Elle se rendra à Vancouver, Calgary, Toronto et Montréal afin de discuter des débouchés commerciaux et des possibilités d'investissement avec des représentants des milieux d'affaires canadiens.

Dans chacun des centres visités, un déjeuner sera offert conjointement par le ministère des Affaires extérieures et le Conseil du commerce canado-arabe.

En faisant cette annonce, M. Crosbie a indiqué que l'Arabie saoudite constitue pour le Canada le marché le plus important du monde arabe. En 1987, les exportations canadiennes de marchandises vers l'Arabie saoudite se sont élevées à quelque 268 millions de dollars, celles de services à plus de 400 millions de dollars. Une mission analogue organisée la même année a permis la conclusion de 17 accords de représentation ainsi que la réalisation de plusieurs millions de dollars d'échanges et d'investissements entre les deux pays.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, s'adresser à:

Gary Luton
Direction de l'expansion du commerce au Moyen-Orient
(613) 993-6451

Danièle Ayotte
Service des relations avec les médias
(613) 995-1874

Canada